UNA FE UNA PATRIA UN IMPERIO

DIARIO TRADICIONALISTA

Redacción y Administración: Plaza de San Vicente, 6, principal.--TCLEDO

Año I

Miércoles 2 de Diciembre de 1936

Núm. 119

## Los rojos sufrieron ayer un durísimo castigo al contraatacar desesperadamente nuestras líneas de Madrid

# Nuestras tropas les persiguieron, causándoles numerosas bajas

### CAPTURA DE OTROS CUATRO TANQUES RUSOS

Nuevas posiciones ventajosas ocupadas por nuestras fuerzas

### Informes de la Oficina de Prensa

Es rechazado un atague enemigo a la Casa de Campo. Enérgico contraataque de nuestras tropas.--Captura de cuatro tanques y de muchos prisioneros

Salamanca, r. — El delegado de la Ofici-na de Prensa en el frente de Madrid transmite de las operaciones de hoy los informes que resumimos a continuación:

En la noche última, el enemigo, aprovechando la claridad de la luna, intentó realigar un ataque a nuestras posiciones de la Casa de Campo.

Fué precedido de un intenso fuego de Artillería; siete tanques rusos iniciaban la

Al llegar cerca de nuestras posiciones, el choque sué tremendo. Nuestras tropas les contuvieron en un principio, y después les contraatacaron enérgicamente, persiguiéndoles y capturando cuatro tanques y gran número de prisioneros.

Las bajas del enemigo fueron muy nu-

#### Reconquista de Casa Quemada, en la línea del Norte.—Son ocupados el espolón de Pozuelo y la estación del ferrocarril

Posteriormente nuestras tropas reconquistaron Casa Quemada, sobre la misma línea del ferrocarril del Norte.

También ocuparon el espolón de Pozue-lo y la estación del ferrocarril de aquel

Se ha realizado un avance de tres kilómetros en la dirección de Pozuelo.

#### Las fuerzas de los Carabancheles avanzan hacia el Manzanares.-Jornada de durísimo eastigo para los rojos

También las fuerzas de los Carabanche les han avanzado un buen trecho hacia el Manzanares.

En el sector Pinto-Valdemoro, el enemigo intentó algunos pequeños ataques, que tueron rechazados sin gran esfuerzo. La jornada de hoy ha sido de durísimo

Al norte de Avila fracasa un ataque enemigo sobre Villarreal.--Treinta muertos rojos .-- Captura de tres carros blindados

SALAMANCA, 1 .- El «Boletín Oficial» del Cuartel General del Generalísimo publica las siguientes noticias a las veinte horas del día de hoy.

«Ejército del Norte. Quinta División: Sin novedad.

Sexta División: En el frente del norte de Avila el enemigo intentó ejecutar un ataque sobre nuestras posiciones de Villarreal. Fué enérgicamente reconnado y perseguido, baciéndosele treinta muertos y cogiéndole tres carros blindados.

#### El fracaso del ataque rojo a nuestras líneas en Madrid.-Sus muertos y prisioneros

Séptima División: En los barrios de Madrid el enemigo intentó reaccionar ofensivamente sobre nuestras líneas, iniciando su ataque con artillería, ametralladoras y algunos carros rusos. Cuatro de estos tanques quedaron en nuestro poder, y dos de ellos fueron inutilizados en las inmediaciones de nuestras líneas. Las fuerzas que les seguían quedaron completamente destrozadas. En los flancos, también el enemigo intentó un contraataque. Se le hicieron cuarenta prisioneros y un número grande de muertos.

División de Soria: Sin novedad.

#### En Andalucía, fraeasa otro ataque rojo a Villaharta.--Avance de nuestras tropas en el contraataque

Ejército del Sur: En Andalucía el enemigo intentó atacar nuestras posiciones de Villaharta. Nuestras tropas le rechazaron enérgicamente, saliendo en su persecución y baciéndole veintisiete prisioneros, entre ellos un teniente llamado Castro, además de cogerle gran cantidad de armamento. En el contraataque no se llevó a cabo un avance más intenso por no alejarse demasiado del punto de partida de la

En Almedinilla, también fué castigada duramente una partida enemiga. Se presentaron en nuestras líneas sesenta personas huídas del campo enemigo y un guardia civil.

#### Los rojos recurren a las balas "dum-dum'

Entre las municiones recogidas a los muertos en el frente de Madrid, figuran balas convertidas artificialmente en balas «dum-dum», que constituyen una muestra más de la harbarie roja.

y maniopras de nuestras fuerzas sufrió un gran quebranto.

#### Un cálculo de las bajas enemigas desde que se inició el cerco de Madrid

Se calcula en un 80 por 100 los muertos de nacionalidad extranjera, hechos al ene-migo desde que comenzó el cerco de Ma-

castigo para el enemigo, que en sus fraca-sados ataques y en las reacciones ofensivas en dicho frente se calculan en unas 20.000 carros de asalto y aviación.

#### Otros detalles

#### Pormenores del enérgico contraataque de nuestras fuerzas

(De nuestro enviado especial).—El enemigo, de madrugada, inició un ataque general contra los diversos sectores del cerco de Madrid. Aunque atacó al mismo tiempo nuestra lineas de la Casa de Campo, el Puente de Toledo y Retamares, la mayor reacción ofensiva la empleó contra la Casa de Campo, utilizando granadas de mano,

De nueve y media a once de la mañana fué más intenso el ataque, y nuestras fuerzas lo rechazaron vigorosamente en todos los sectores

No se limitaron nuestras tropas a hacer fracasar por completo la intentona del ene-

fracasar por completo la intentona uel euc-migo, sino que le persiguieron en un bravo contraataque, castigándole muy duramente. Intervinieron nuestros trimotores y «ca-zas» y nuestra artillería pesada, que batie-

ron enérgicamente a los rojos en su huída. El enemigo tuvo muchos muertos y numerosos heridos, dejando en nuestro poder

cuatro tanques y bastantes prisioneros. A las dos de la madrugada la Aviación nacional bombardeó las fortificaciones enemigas de Madrid.

#### Impresiones de la toma de Húmera

Brillante actuación del batalión de Toledo. - Una milicia-na prisionera entrega a un legionario sus arreos militares y un reloj de pulsera regalo de su novio

(De la Oficina de Prensa de Salamanca). Completamos nuestra información acerca de la victoriosa jornada del lunes. En la toma de Húmera, el enemigo se vió total-mente envuelto por nuestras fuerzas cuando no esperaba el ataque, y a pesar de tratarse de unidades de Asalto y Guardia civil en su mayoría, no aguantaron el ímpetu de las tropas nacionales, huyendo a la desbandada en dirección a Pozuelo, donde les seguimos con igual brío, demostrando la pujanza y la rapidez de nuestra persecución el hecho de haberse podido pasar a nuestras filas hasta

104 mujeres y niños del pueblo de Pozuelo. Hay que destacar en esa brillantísima operación la actuación del batallón de Toledo, que compitió con la bandera de la Legión en el brío arrollador del ataque. En las trincheras fué cogida prisionera

una miliciana roja por un legionario, a quien la miliana entrego sus arreos milita-res, y como recuerdo, un magnifico reloj de oro que llevaba en la muñeca y que dijo ser regalo de su novio caído en combate. En la mañana del lunes continuó la ope-

ación del día anterior con la magnifica colaberación de nuestras escuadrillas. El enemigo ofreció en la primera fase de la jor-nada una resistencia neutralizada por nuestro fuego certero, y nuestra maniobra, si el domingo costó a los rojos 500 bajas, puede augurarse que el lunes fué para ellos mu-cho más dura, no concretando objetivos por no ser sino antecedentes de los que se perseguirán en sucesivas jornadar.

El tiempo parece asirmarse, y eso conve-nía a nuestros sines.—El Tebib Arrumi.